

Un concert d'Ambiance duo vendredi sur la digue

Donville-les-Bains — Vendredi 16 août, la digue est le spot à ne pas manquer en soirée. Un marché artisanal ouvrira les festivités qui se prolongeront par un bal populaire et un feu d'artifice.

Le rendez-vous

Vendredi 16 août, alerte animations sur la digue de Donville-les-Bains. La soirée commencera par un marché artisanal semi-nocturne, sur la digue et sous la pinède, de 19 h à 23 h. Une trentaine d'artisans proposeront leurs créations ou articles originaux : l'occasion de rapporter un petit souvenir de vacances ou d'offrir un cadeau à des proches.

À 20 h, une chaîne humaine sera constituée au profit du Téléthon. Et aux alentours de 21 h, Ambiance duo lancera le bal. Philippe et Marianne Brulé composent ce groupe, qui tourne depuis quelques décennies.

« **Le 8 août était notre anniversaire de rencontre** », confie Philippe Brulé, l'homme-orchestre qui officie au clavier, accompagné de son épouse au chant.

L'homme aux 1 200 titres

Ce professionnel a commencé sa carrière dès l'âge de 20 ans, en jouant dans les pianos-bars. « **J'ai débuté seul pour des prestations de plusieurs mois à l'Hôtel Ivoire d'Abidjan, au Méridien de Honk-Kong, au Sri Lanka, ou encore sur des bateaux de croisières.** »

Poussé par des amis à qui le musicien racontait ses péripéties, Philippe Brulé en a fait une autobiographie de 268 pages : *Mémoires d'un pianiste de bar*. L'ouvrage s'est vendu à quelques centaines d'exemplaires « **sur-tout après mes passages à Questions pour un champion, au cours**



Ambiance duo, composé de Philippe et Marianne Brulé, animera le bal, vendredi 16 août à la pinède.

PHOTO : OUEST-FRANCE

duquel l'animateur Samuel Étienne a présenté mon bouquin ».

À 66 ans, Philippe Brulé avoue avoir « **un peu de bouteille et pas mal d'expérience** ». Accompagné de son épouse, Marianne Brulé, l'homme aux 1 200 titres n'a pas établi de programme précis pour vendredi. « **On jouera au feeling en fonction de l'ambiance.** »

Ambiance duo est plutôt attiré par la musique des années 1980, le folk, la pop mais aussi le boogie. « **Je fais des reprises de Ray Charles, des**

Beatles, d'Elvis... Mais ne me demandez pas d'interpréter du Booba ou du Maître Gims ! » Ce couple originaire d'Avallon, dans l'Yonne a eu un coup de cœur pour la Région. « **Il y a 13 ans, entre deux contrats, on cherchait un endroit pour se reposer. On a trouvé un petit appart à l'Ermitage. On y est revenu régulièrement jusqu'à ce que l'on achète un appartement à Saint-Martin de Bréhal.** »

Il est loin le temps où Philippe et Marianne Brulé honoraient jusqu'à

250 contrats par an. « **Aujourd'hui ont fait une cinquantaine de dates par an avec quelques prestations locales, chez Calou ou pour les 100 ans de Gaston, en juillet.** »

Philippe Brulé espère que la météo sera de la partie. « **Pas comme l'an passé où il tombait des seaux. Malgré cela, une trentaine de passionnés dansaient sous la pluie.** »

Vendredi 16 août, marché artisanal, concert et feu d'artifice sur la digue de Donville-les-Bains.